



9 Medaillenplätze für Flötzinger Bräu

Beitrag

Der European Beer Star ist einer der bedeutendsten Bierwettbewerbe weltweit, bei dem nur Bierstile mit europäischem Ursprung und unverfälschtem, charaktervollem und qualitativ hochwertigem Bier gewürdigt werden. In den verschiedenen Kategorien des Bierwettbewerbs werden von 130 internationalen Bierexperten (Braumeistern, Fachjournalisten, Biersommeliers...) nach dem olympischen Prinzip nur jeweils die drei besten Biere mit Gold, Silber und Bronze ausgezeichnet. Insgesamt traten 2395 Biere aus 44 Ländern rund um den Globus an.

Mit drei Medaillenplätzen gehört der Flötzinger Bräu zu den erfolgreichsten Brauereien dieses Wettbewerbes: Bronze für das Flötzinger Spezial hell, Silber für ihren Weihnachtsbock und als weltweit bestes Festbier (German-Style) erhielt das Flötzinger Wies'n-Märzen die Goldmedaille.

„Diese Auszeichnungen sind eine einzigartige Bestätigung für den guten Geschmack und die konstant hohe Qualität der Flötzinger Biere sowie das Handwerk unserer Brauer.“, freut sich Marisa Steegmüller bei der Preisübergabe die dieses Jahr coronabedingt nicht im großen Rahmen stattfand.

Auch bei den DLG-Prämierungen war die Rosenheimer Privatbrauerei äußerst erfolgreich. Alle sechs vom Flötzinger Bräu eingereichten Biere erhielten die begehrte DLG-Goldmedaille.

Foto: DLG/Flötzinger Bräu – Kilian Kittl (Priv. Brauereien Bayern), Alfred Riedel (Braumeister), Marisa, Franz und Martha Steegmüller und Franz Amberger (1. Braumeister)



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Beer Award
3. Berlin
4. Flötzingen Bräu
5. Rosenheim